



MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE — OF
Montreal

Paraît le lundi matin
Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an
Subscriptions a year

Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation
of the City of Montreal

CANADA

—Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“La Gazette Municipale”

Bureau de Poste : 917 ou
25 rue St-Gabriel, Montréal

—Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“La Gazette Municipale”

Hôtel de Ville, — Montréal

—All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“The Municipal Gazette”

Post Office Box 917 or
25 St. Gabriel St., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“The Municipal Gazette”

City Hall, — Montreal
TELEPHONE MAIN 4240

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 16 décembre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Bumbray et Ward.

1.—M. le docteur Garceau, accompagné d'une déléga-tion, se présente devant la Commission et soumet deux re-quêtes signées par des propriétaires et marchands du quar-tier Hochelaga, priant la Commission de prendre les me-sures nécessaires pour faire prolonger la ligne des tram-ways de la rue Davidson, à partir de la rue Ontario jus-qu'à la rue Notre-Dame.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recomman-dant qu'un ordre de ce Conseil soit donné à la “Montreal Street Ry Co.” pour prolonger sa ligne actuelle de la rue Davidson, à partir de la rue Ontario jusqu'à la rue Notre-Dame, conformément à la section 43 du règlement No 210. Et que l'inspecteur de la Ville soit prié de soumettre de nouveau son rapport préparé à cet effet.

M. R. Bauset, assistant-greffier de la Ville, ouvre les sou-missions reçues pour la construction d'un égout en brique de 3' x 2' dans la rue Tupper, à partir de la rue St-Mathieu jusqu'à la rue DuFort.

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recomman-dant d'adjuger à MM. Picard, Valin & Cie, les plus bas sou-missionnaires, la construction d'un égout dans la rue Tup-per, à partir de la rue St-Mathieu jusqu'à la rue DuFort, conformément au cahier des charges et formule de soumis-sion et aux prix mentionnés dans leur soumission, savoir:

Egout de 2' x 3', complet, y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	\$8.25
Excavation des tranchées dans le roc, la verge cube	2.50
Chevalets pour égout, la verge linéaire.	0.75

et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en consé-quence et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

REQUETES, ETC.

2.—De M. le docteur A. Joyal, suggérant de prolonger le congé de M. Leprohon.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 16th of December.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Bumbray and Ward

1.—Dr. Garceau, accompanied by a delegation, appeared before the Committee and submitted two petitions signed by proprietors and merchants of Hochelaga ward, asking the Committee to take the necessary measures so as to have the car line of Davidson street extended, from Ontario to Notre-Dame street.

And a debate arising,

On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommend-ing that an order be given by Council to the Montreal Street Ry Co., to extend its line now existing on Davidson street, from Ontario to Notre-Dame street, in accordance with section 43 of by-law No. 210. And, that the City sur-veyor be asked to again submit his report prepared thereon.

Mr. R. Bauset, asst.-City clerk then opened the tenders received for the laying of a 3' x 2' brick sewer in Tupper street, from St. Matthew to Fort street.

On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommend-ing that the contract for the laying of a sewer in Tupper street, from St. Matthew to Fort street, according to spe-cifications and form of tender be awarded to Messrs Pi-card, Valin & Co, the lowest tenderers, for the price men-tioned in their tender for same, to wit:

2' x 3' sewer, complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$8.25
Rock excavation, per cubic yard.	2.50
Cradling for sewer, per cubic yard.	0.75

and, furthermore, that a notarial deed be prepared accord-ingly, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign same on behalf of the City.

PETITIONS, ETC.

2.—From Dr. A. Joyal, suggesting that Mr. Leprohon's holidays be extended.